

Warum erwachsen werden

Von Amunet

Prolog:

Die Nacht über London war lau, obwohl der Herbst bereits die Blätter der Bäume verfärbt hatte. Rot und Gelb hingen sie an den Ästen, bereit beim nächsten Windhauch zu Boden zu fallen. Keine einzige Wolke war am Himmel zu sehen und so strahlten die Sterne um die Wette. Es war eine schöne Nacht. Eine, die man genießen konnte und doch... Peter Pan, der verborgen hinter einem Kamin hervor sah, fühlte sich nicht so gut und glücklich wie sonst. Ein merkwürdiges Gefühl hatte sich in seinem Herzen breit gemacht, seit er hier angekommen war und ein paar der verlorenen Jungs beobachtete, die Nachhause zurückkehrten. Sie waren zu ihm gekommen und hatten ihm erklärt, dass sie alle Abenteuer im Nimmerland erlebt hatten, die sie erleben konnten und das es nun für sie an der Zeit war zu gehen. Peter hatte es nicht verstanden. Verstand es noch immer nicht. Wie konnte man eine Welt voll Zauber, voll Magie und Abenteuer nur zurücklassen um Erwachsens zu werden?

Gerade landete der letzte seiner Jungs auf dem Fenstersims seines Elternhauses. Zögerlich schob er mit der Hand das Fenster auf, das unverschlossen, aber angelehnt war. Noch einmal blickte der Junge zurück, nickte Peter lächelnd zu, welches dieser erwiderte auch wenn ihm gar nicht danach war und verschwand dann ins Innere.

Peter war zurückgeblieben.

Immer blieb Peter zurück. Alleine und mit diesem Gefühl im Herzen, dass mit jedem Abschied größer wurde. Aber Peter, der nicht wusste, dass dieses Ding in seinem Herzen ein Gefühl von solcher Tiefe war, der nicht ahnte, dass das was er empfand Trauer war, hielt sich nicht lange damit auf. Er schüttelte seinen Kopf, stupste Glöckchen an, die steht's bei ihm war und grinste dann, ehe er in die Lüfte schwebte.

Nun war es auch für ihn an der Zeit zu gehen. Das Nimmerland wartete auf ihn. Mit Glöckchen an der Seite flog er in die Nacht und mit jedem Meter den er zurücklegte vergaß er die verlorenen Jungs, die heimgekehrt waren, vergaß dieses unschöne Gefühl und ihm wurde leicht und locker ums Herz. Welche neuen Abenteuer wohl auf ihn warten würden? Mit welchen Piraten er kämpfen würde? Welche Kreaturen es noch zu entdecken gab? In Nimmerland war alles möglich, solange man nur daran glaubte.

Doch kurz bevor auch der letzte Hauch von Erinnerung verblasste, tauchte in seinem Kopf die Frage auf: „Warum erwachsen werden?“ Einen Herzschlag später hatte Peter

sogar vergessen, weshalb ihm diese komische Frage in den Sinn gekommen war, aber nur einen weiteren Herzschlag später hatte er sogar vergessen, dass es diese Frage gegeben hatte.

Fortsetzung folgt...